
	

	

Mensaje	del	Rector	
Toluca, México a 30 de mayo de 2022 

 
4º informe de actividades Plantel “Lic. Adolfo López 
Mateos” de la Escuela Preparatoria 
 

Muy buenas tardes tengan todas y todos ustedes. 

 

Agradezco y felicito a nuestro anfitrión el Dr. Camerino Juárez Toledo, Director de este 

emblemático plantel, por cumplir con este importante ejercicio de transparencia. 

 

Agradezco la presencia de la Dra. Leticia Laura Reyes Rosales profesora consejera 

universitaria y de Leslie Yahdira Gómez Reyna, alumna consejera universitaria de este 

espacio académico. 

 

Saludo al Dr. José Raymundo Marcial Romero, Secretario de Planeación y Desarrollo 

Institucional, gracias por acompañarnos. 

 

Saludo respetuosamente a los Consejos Académico y de Gobierno, así como a los 

integrantes del gabinete universitario, y a los invitados especiales UAEMéx:  

 

Mtra. María José Bernáldez Aguilar, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos 

Universitarios.  

 

Mtro. Hugo Chaparro Campos, Director de Transparencia Universitaria.  

 

Mtra. Estela Ortiz Romo, Decana universitaria. 

 

Mtra. Rocío Álvarez Miranda, Coordinadora Institucional de Equidad de Género. 

 

Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, Cronista de la universidad. 

 

Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la FAAPAUAEM,  
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Dr. Pedro Rodríguez Magallanes, Secretario General del SUTESUAEM. 

 

Así como al Dr. Victorino Barrios Dávalos, Titular del Órgano Interno de Control, 

muchas gracias por estar aquí. 

 

Agradezco la gentil presencia de los invitados especiales externos: 

 

Mtro. Germán García Salgado, presidente de la Sociedad Mexicana de Geografía y 

Estadística del Estado de México. 

 

Mtro. Enrique Lazaga Yamin, Presidente del Colegio de Abogados del Estado de 

México. 

 

Mtro. Alejandro Vargas Navarrete, Presidente del Instituto de Amparo y Derecho Penal, 

A.C. Colegio de Abogados. 

 

Lic. Francisco Lugo Millán, Presidente Municipal de Villa Guerrero. 

 

Lic. Lizeth Sandoval Colindres, Presidenta Municipal Constitucional del Municipio de 

San Antonio la Isla. 

 

Dr. Feud Jalil Jassan, Presidente Internacional de World Leaders Organization, OMLID, 

S.C. 

 

Respetable comunidad del plantel “Lic. Adolfo López Mateos” de la Escuela 

Preparatoria, que hoy nos acompañan.  

 

Universitarios todos: 

 

Me da mucho gusto atestiguar que este plantel sigue perfeccionando la formación integral 

de las nuevas generaciones de futuros profesionistas. 
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Lo anterior se percibe claramente al observar tanto la creciente cantidad de aspirantes 

que buscan ingresar a estudiar en esta preparatoria, 

 

Como el incremento de su matrícula durante los cuatro años de la presente 

administración, al pasar de 3,170 estudiantes en 2018 a 3,548 en 2021. 

 

Asimismo, su tasa de abandono escolar se redujo de 1.4 por ciento en 2018 a 0.3 por 

ciento en 2021; en tanto que la eficiencia terminal por cohorte generacional pasó de 

90.4% en 2018 a 96.5% en el último año de la gestión. 

 

Esto es a lo que nuestra casa de estudios llama inclusión, cada vez más estudiantes, 

cursando programas de estudios de calidad certificada, como el que se imparte en este 

espacio académico. 

 

Quisiera destacar algunos de los principales logros de los estudiantes de este plantel: por 

ejemplo: la participación en programas federales como construye-t, cuyo objetivo es 

favorecer el aprendizaje de habilidades socioemocionales en el contexto escolar, de la 

educación media superior, de los jóvenes,  

 

Para elevar su bienestar presente y futuro y puedan enfrentar exitosamente sus retos 

académicos y personales, lo anterior, tuvo en registro de más de 2,000 estudiantes. 

 

También la participación en concursos interpreparatorianos e institucionales, ha rendido 

importantes resultados como dos primeros lugares: en el “2º Concurso virtual 

interpreparatoriano de matemáticas” los estudiantes Leonardo Núñez Navarro, Lorena 

Abigail Uribe Vaca, Rita Gutiérrez Díaz y Lucio Díaz Sánchez. 

 

El estudiante Cristian Aldair Arzate Corona, quien en el periodo 2021 a egresó del plantel, 

fue reconocido como el mejor promedio de nivel medio superior UAEM. 
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En 2021 se obtuvo el 1er lugar en la Olimpiada Nacional de Biología, por la alumna 

Paulina Sarahí Bermejo Cruz, y en el mismo año, el equipo de baloncesto ganó el 

Campeonato Nacional U15 Ademeba.  

 

Los resultados de sus labores científicas aportan a la innovación educativa y muestran la 

coherencia del docente que no se conforma con enseñar su materia de manera rutinaria, 

sino que constantemente trabaja en saber más y mejorar de manera original y sustentada 

científicamente su práctica pedagógica. 

 

En cuanto a la adecuación y mantenimiento de obras en este plantel, quiero comentarles 

que se realizaron los siguientes trabajos: 

 

Colocación y reforzamiento de protecciones de ventanas; desazolve de tuberías; 

instalación del arco detector de metales; adquisición de mobiliario nuevo para los 

estudiantes; trabajos de pintura y mantenimiento del auditorio; instalación de bebederos y 

trabajos de impermeabilización en el techo de la biblioteca, todo lo anterior, para la 

comunidad universitaria. 

 

No omito comentar la gran participación de la comunidad de este plantel, para adoptar la 

transición hacia el uso e instalación de paneles solares; derivado del programa de 

recolección de PET, durante el semestre 2021B. Muchas felicidades. 

 

Quisiera concluir esta intervención con una frase de George Bernard Shaw, dramaturgo 

y periodista irlandés quien dijo lo siguiente: “La primera regla del éxito, es una buena 

preparación”. 

 

Somos UAEMéx. 

 

Patria, Ciencia y Trabajo. 

 

 


